



Ces jeunes vont bénéficier d'un premier emploi à la CCE durant l'été. P.R.

CDC DE L'ESTUAIRE

« C'est quasiment le premier emploi pour beaucoup »

« On a répondu positivement à tous les jeunes en ayant fait la demande, c'est quasiment le premier emploi pour beaucoup » est heureuse d'annoncer la présidente de la Communauté de communes de l'Estuaire Lydia Héraud lors de la signature des jobs d'été. Ils sont 53 jeunes, de 17 à 21 ans, tous issus du territoire, qui grâce à ces contrats saisonniers participent à la continuité du service public au sein des différents services de la CCE pendant la période estivale.

Le gros de ce bataillon (28) ira rejoindre les rangs du centre de loisirs. Les 25 autres seront dispat-

chés à l'administration générale, au Centre de formation multimétiers (CFM), à la crèche, au service eau et environnement, aux espaces verts, à la voirie, au service de maintien à domicile, au service d'action sociale et insertion (Sasi), à la Maison de services au public et notamment à France services, et à la résidence pour personnes âgées.

Le vice-président de la CCE Louis Cavaleiro s'est appliqué à expliquer aux jeunes l'étendue des services proposés par la CCE à ses habitants.

Philippe Rucelle